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加西ふるさとミーティング 201８秋 質問等一覧 

今回は、①昨年度、多くのご意見をいただいた加西病院のその後の状況報告、②平成３１年度の予算要望を含めた地域課題と要望事項来年度の予算編成

に向け、市政に対するご要望を中心にお伺いしました。②については、事前に各地区(小学校区単位)から課題や要望事項等を頂いた分と会場でお聴きし

た分をお知らせいたします。 

 

校区名 開催日 開催場所 

宇仁 平成 30 年 10 月 26 日（金） 八王子会館 

 

ご意見・要望 回答者 回答 

県の道路管理者との関係について 

現在和泉町内では工事が行われているが、工事は順番と県か

ら聞いた。危険な所から行うのが意ではないかと思う。加西

市の考えを。（県道和田中・泉・滝野線 馬渡谷地内） 

都市整備部 県では、事業費が一定額以上となる県事業は、「社会基盤整備プログ

ラム」に位置づけ、計画的かつ効率的に社会基盤整備に取り組まれて

います。 

下滝野市川線の馬渡谷町付近の整備は、「関連事業の進捗を踏まえ着

手時期を見極める箇所」として社会基盤整備プログラムに位置づけ

されていますので、今後、計画的に順次整備が図られるものと考えま

す。 

また、県では、社会基盤整備プログラムの位置づけだけでなく、危険

性や必要性、地域の実情を考慮し、緊急的な対応工事を実施されてお

り、市からも要望をいたしまして、下滝野市川線の馬渡谷町で道路側

溝の蓋掛け(約 107m間)と二ツ池付近の舗装改修工事(約 85m)を施工

されることになりました。 

県道に関する地域のご要望については、市からも加東土木事務所に

しっかりと伝えてまいります。 
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消防団の在り方について 

市は部に対して備品購入の半額を助成しているとの事です

が、市の大会における備品購入については全額を見るのが妥

当と考える。（操法大会・部隊訓練） 

総務部 加西市の消防団は北播で最大の規模であり、全てを市が負担するの

は財政的に非常に厳しいところがあります。ただし、消防団は地域防

災の要であることから、負担軽減につきましては前向きに検討して

まいります。 

加西市の観光について 

加西市の観光について詳しい収支が知りたい。これからの観

光の在り方。また観光ポスター、チラシなどが多すぎる。観

光協会の各戸負担金 100 円は無駄ではないか。 

ふるさと創造部 平成２９年度に加西市一般会計の観光事業での主な支出は次の通り

となっております。 

観光まちづくり協会委託費用          ２９，８５４千円 

観光まちづくり協会（風土記事業）委託費用   １８，０００千円 

第２次観光推進基本計画作成           ５，０００千円 

礒崎神社看板修繕工事               ３６１千円 

大宮妙見宮屋根修繕工事              ２６７千円 

加西市観光まちづくり協会収支につきましては、９月末にお送りし

ていますが、収支決算報告書を添付しております。 

これからの観光施策は、「まちづくり」を重視していた活動に、来訪

者誘致や儲けるといった「観光」の視点を加えた「観光まちづくり」

のパワーを向上させていきたいと考えています。近年、地域住民との

交流や生活を体験するなど「ひたる」観光が求められています。 

特に重点的に進めていくものとしまして、 

①整備が進んでいる鶉野飛行場跡地の活用 

②北条鉄道の活用推進 

③兵庫県立フラワーセンターを核としたフラワーツーリズム 

④地域が潤う仕掛けづくり 

⑤加西を楽しむ体験型プログラムの充実 



3 

 

宇仁幼児園 加西市のこれからの支援について 教育委員会 宇仁幼児園の施設は、泉こども園の整備事業全体が、公共施設適正管

理推進事業債の財源措置を受ける関係上、園舎を除却することが必

要条件になっています。園舎を転用することはできません。 

泉こども園の開園から 5 年間の猶予期間はありますが、いずれ解体

することが前提となります。 

一方、地域の方々で施設を新たに用意し、保育所を運営する方法とし

て、事業所内保育や小規模保育といった地域型保育の運営が考えら

れます。今年度、加西市においても事業者を募集し、認可のための支

援を行うことが可能です。ただし、対象児は 0 歳から 2 歳までの年

齢に限られます。 

0 歳から 5 歳まで地域の子どもが通う施設として、今の宇仁幼児園

の場所に新たな公立園をつくったり、残したりすることはできない

ものと判断しております。 

【当日意見】 

避難所開設の反省点、避難所の体制、避難所は今後も開設し

ていくのか 

総務部 避難所は今後も小学校開設を基準に開設していく予定です。今後の

体制や反省点は、区長様へのアンケート結果を踏まえ検討したい。 

【当日意見】 

どうすれば地元に幼児園を残せれるか、教えて欲しい。 

教育委員会 よりよい幼児の環境を考えて泉こども園を建設していくので、協力

願いたい。 

【当日意見】 

加西病院は救急患者を断らないと言っているが、断った例が

あった。救急外来、夜間外来の職員の質はしっかりしている

か。 

加西病院 救急外来は出来るだけ断らないようにするように職員を配置してい

るが、症状や医師の他の患者への状況等により、やむを得ず断る場合

もあります。救急・夜間外来の窓口職員については直営に戻すことを

検討しています。 
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【当日意見】 

いじめ問題の対処法は 

教育長 いじめは許さないという強い考え方で臨んでいます。総合教育セン

ターを中心に職員の研修などを行っている。また、教育全般に関して

各学校から毎月報告を受け対処しています。 

【当日意見】 

宇仁地区にはやる気がある。宇仁幼児園の存続について相談

に乗ってほしい。存続の可能性はあるか。 

市長 宇仁地区のやる気は理解しますが、宇仁地区だけ幼児園を残しても

いいという考えには加西市民がなっていない。統廃合は一地区だけ

特別扱いはできません。 

【当日意見】 

デマンドバスの運行を宇仁地区でやってほしい。 

市長 コミバスで対応できるなら活用したいが、それだけでは全ての思い

に応えられないと認識している。市の課題として、地域主体型交通は

前に進めていきたい。 

【当日意見】 

泉こども園が出来れば、現在の幼児園は除却するしかないと

説明してきたが、譲渡や転用も可能ではないのか。 

市長 正確な情報で再度確認し、検討したい。 

 


